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Semaine de la formation à distance 2021 -
Participant
Quels sont les ateliers auxquels vous avez
participé?
Premier atelier
L'apprentimètre Moodle du Récit FAD: un cockpit convivial pour l'enseignant
Deuxième atelier
Rapport du Conseil supérieur "Éduquer au numérique"
Troisième atelier
Cinq postures à privilégier pour une pédagogie active...même à distance

Votre réflexion
Qu'avez-vous appris de ces ateliers?
Nouveau plugin intégré à Moodle qui permettra un meilleur suivi des apprenants. Il est testé actuellement.
5 postures: l'implication, la collaboration, la rétroaction, la contextualisation et l'interaction. 5 outils coups de coeur de l'école
branchée: Edpuzzle Padlet pour la collaboration, Flipgrid pour la rétroaction, Scoop et Wooclap.
Maintenant, nos préoccupations face au TIC sont d'ordre éthique. Nous devons éduquer les apprenants au numérique. Il y a des
risques, des valeurs, une littératie et une éthique à développer. Le rapport fait état de 3 orientations: mettre en place les
conditions matérielles et administratives, aligner le curriculum, les apprentissages et l'évaluation et répondre au besoin de
formation du personnel enseignant.
Quelles retombées ces ateliers auront dans votre pratique et auprès des étudiants?
Les retombées sont davantage nourrissantes pour moi. les ateliers suivis la semaine dernière ont ouvert ma conscience, mes
connaissances et ma vision du numérique .J'ai davantage retenu de nouvelles informations dans les ateliers du conseil supérieur
et de François Guité J'aime beaucoup l'idée que ce n'est pas le bâtiment physique d’une école qui fait que s'en est une, mais
bien la vie qui s'y déroule dedans. Notre défi est de taille. J'ai été absente pendant 5 années en allant du côté de la direction et
lorsque je suis revenue CP, rien n'avait changé. Le réel changement est en train de se produire. Je suis d'accord avec les
orientations du conseil supérieur. Bien du travail reste encore à faire, mais en privilégiant le côté humain et plus personnel, on
fera de grand pas, surtout auprès de nos néophytes.


